







学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

1 学期前半終了!明日から29日間の夏休みです

本日で1学期前半が終了し、いよいよ明日から夏休みです。子供たちは、夏休みを迎えるにあたり、学習面、生活面それぞれの目標に向けて頑張ってきました。今日を一つの節



目の日とし、長期の休みでなければ経験できないことを 通して、夏休み明けにはさらに頼もしくなって登校して くることを願っております。7月12日は、御多用中にも かかわらず学習参観にお越しいただきありがとうござい ました。放課後児童クラブについての説明会、学級懇談会 への参加もお疲れ様でした。この日は、1、2年生の学年 PTA行事(ミニ運動会、1年生は給食試食会)も行われ、 親子で楽しい時間を過ごされたことと思います。また、学 習参観では、4月から成長した子供たちの姿を御覧いた

だくことができたのではないでしょうか。

先日,学校に「社会を明るくする会」の皆様が来校し,子供たちに活動内容の説明をしてくださいました。そのときの子供たちの聞く態度がよく,とても気持ちよかったと感想を話していました。これまで本校の子供たちは,お客様をお迎えした際に挨拶がよいことでお話しをいただいたことはありましたが,お話の聞き方についてもお褒めの言葉をいただきとても嬉しく思いました。きっと夏休み中は,お家でもしっかりと挨拶をし,家の人との約束事をしっかり守り,充実した夏休みを送ることと思います。

子供たちには、「夏休みのくらし」を基に、安全な生活に心掛けるように話しましたが、 御家庭におきましてもお子様と一緒に安全な生活と家での約束事についてお話しいただき、 子供たちの思い出に残る楽しい夏休みにしていただきたいと思います。

学力向上に向けて日々授業改善に取り組んでいます

本校では、子供たちに「学ぶこと」への興味・関心を持たせるために、友達同士の対話や地域の方々からの学びを大切にし、より深い学びにつながるように、校内での職員研修を通して授業の改善に努めています。6月に北部教育事務所より指導主事の先生が来校し、4年生の算数の授業に対する御指導をいただきました。そして7月には6年生が授業をし、私たちの授業に対する課題解決に臨みました。実践することで成果を感じる一方で新たな課題も見つかります。しかし、私たちが授業改善に取り組めば取り組むほど、子供たちの本気になる姿を感じます。子供たちが「分かる授業」、「できたことを実感できる授業」を目指してこれからも頑張っていきます。







8月の行事予定 (夏休みは8月22日<木>まで)

| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----|------|-------|---------|-------|----------------|-------------------|
| 28日 | 29日 | 30⊟ | 31⊟ | 18 | 2日 | 3⊟ |
| | | | | | | |
| 4日 | 5⊟ | 6⊟ | 7日 | 8⊟ | 9⊟ | 10日 |
| | | | | | 閉庁日 | |
| 118 | 12日 | 13日 | 14日 | 15⊟ | 16⊟ | 17日 |
| 山の日 | 振替休日 | 閉庁日 | 閉庁日 | 閉庁日 | 閉庁日 | PTA親子 早朝作業 |
| 18日 | 19⊟ | 20⊟ | 21日 | 22⊟ | 23⊟ | 24⊟ |
| | | | | 職員会議 | お話朝会 全校4校時限 | |
| 25⊟ | 26⊟ | 27⊟ | 28⊟ | 29⊟ | 30⊟ | 31日 |
| | | フリー参観 | プール納め朝会 | 集金袋配付 | 集金日 ALT 来校日 | 全国こけし祭り (1日まで) |

※ 8月9日から16日は閉庁となります。この期間に緊急の案件が生じた場合は、平日であれば市教委に、土日祝であれば e メッセージの連絡機能を活用して御連絡ください。折り返し連絡させていただきます。(こちらからの連絡は、非通知になる場合があります。予め御了承ください。)

「不審者対応訓練・防犯教室」が行われました

7月2日に実施した不審者対応訓練で子供たちは、事前に担任から話された、「話しをしっかり聞き、黙って素早く行動すること」をしっかり守って真剣に臨むことができまし



た。このような姿に、鳴子警察署の方からもお褒めの言葉をいただきました。この日の訓練は、鳴子警察署の方が不審者役を担当し、不審者を校内へ入れないように教職員が対応し、その間に放送での指示を聞き、安全な場所へ避難する訓練でした。その後の防犯教室では、鳴子警察署の方より、「いか・の・お・す・し」について説明をいただき、不審者が自分の近くに現れたときに自分の身を守るための行動について教えていただきました。この日は、鳴子警察署の方々の他に、大崎市防犯実働

隊(鳴子分隊),青少年のための大崎市民鳴子会議の方も来校されました。

3校合同で"こけしの絵付け体験"! "全国こけしまつり"で展示されます

昨年まで鳴子,川渡,鬼首小各校で5,6年生が行っていた"こけしの絵付け体験"を今年は3校合同により鳴子公民館で行いました。絵付けを教えてくださるこけし工人さん3名をお迎えし,こけしの顔や頭のかき方を丁寧に教えていただきました。一つのテーブルに他校の友達も一緒に座り,初めは緊張感が感じられましたが,



時間がたつごとに気持ちが解放されたのか、お互いに笑顔で絵付けを楽しんでいました。



川やため池には絶対に近づきません

7月8日の大雨では、学校から見える江合川に架かっている橋が川の増水により見えなくなっておりました。局地的豪雨による川や水路の増水による危険性とため池には絶対に近づかないことを常に指導しておりますが、御家庭においても注意喚起をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスによる感染症が再度はやってきています。感染症対策にも目を向けながら、事故やけがなく楽しい夏休みを過ごしてほしいです。8月23日に元気な顔を見せてくれることを願っています。